
第１回 日時：令和３年１１月２６日（金）19:30～20:30

会場：川辺町中央公民館 １Ｆ研修室（西小学校区対象）

第２回 日時：令和３年１２月２日（木）19:30～21:10

会場：川辺町Ｂ＆Ｇ海洋センター ２階トレーニングルーム

次 第 ・ 町長あいさつ

・ 小学校再編計画のこれまでの経緯から計画案までを説明

・ 質疑・意見

・ 教育長あいさつ

質疑･意見（質疑・意見及び回答は実際の発言を簡略化して記載しています。）

Ｑ ・ 建設時期を早める事は出来ないか？

Ａ ・ 用地調査、検討事項から１０年程かかる。

・ 生徒数の減少から２０３０年を一つの目安と考える。

・ 既存小学校への設備投資費をなるべく経済的に持たせたい。

Ｑ ・ メリット、デメリットを具体的に提示されたい。

Ａ ・ 今後の説明会等で提示する。

Ｑ ・ スクールバスの運行を早くしてほしい。

Ａ ・ 費用も掛かるので難しいが意見として承る。

Ｑ ・ 委員会の議論などオープンな形で公開してほしい。

Ａ ・ ホームページ等で公開していく。

Ｑ ・ 社会施設としての学校の在り方も検討されたい。

Ａ ・ 避難所、体育館・グラウンド解放の他、意見を聞きながら進める。

Ｑ ・

Ａ ・ 承る。

Ｑ ・ 校舎は何階建てか。

Ａ ・ ３階建てで中学校と同じ高さを考えている。

Ｑ ・ 小学校と中学校の職員室の行き来はできるか。

Ａ ・ 小中の建物を繋ぎたいと考えている。

Ｑ ・ 既存中学校のプールは今後必要か。

Ａ ・ Ｂ＆Ｇ海洋センターを利用するなど使わない可能性もある。

Ｑ ・ この案は国、県、それとも川辺町独自か。

Ａ ・

川辺町小学校再編計画説明会要旨

川辺町小学校将来構想策定員会で目指す方向性案が出され川辺町小学校再編計画
策定委員会及び教育委員会で検討してきた。

５０年、６０年に一度の学校建設であり沢山の意見を聞き、子ども達の為に少し
でも良いものを作って頂きたい。
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Ｑ ・

Ａ ・

Ｑ ・

Ａ ・ 地元の意見という事では説明会で伺いたい。

Ｑ ・ 今後の委員会は同じメンバーで行っていくのか。

Ａ ・

Ｑ ・

Ａ ・

Ｑ ・ 新校舎は日本で一番安全な校舎にしてほしい。

Ａ ・ 安全な校舎の計画を立てて行きたい。意見として承る。

Ｑ ・

Ａ ・ 小学校と中学校は別校舎となるが同じ敷地のため意見として承る。

Ｑ ・ 複式学級になる可能性があるという事で、そうなる前に頑張ってもらいたい。

Ａ ・ １０年程先に複式学級が懸念されますが、なるべく早く出来るよう努力する。

Ｑ ・ 説明会で表立った反対が無ければ住民理解を得たということになるか。

Ａ ・

Ｑ ・

Ａ ・

Ｑ ・ 直面する２０代、３０代の親にアピールして頂きたい。

Ａ ・

Ｑ ・

Ａ ・ ３小学校の交流も視野に入れながら今後の事業を進める。

Ｑ ・

Ａ ・ 一案として承る。

１０年先の子どもは、まだ生まれていないという事もあり対象者も難しい。こど
も園の保護者会等で希望が有れば説明に伺いたい。

統合するとなると子ども達が適合できるか等の不安もあるため３小学校の交流を
するなど、主役は子ども達なので、そのフォローをお願いしたい。

中学校に統合校を建設し小中一貫にしなくても広い東小学校に統合小学校を建て
れば済むのではないか。

説明会は、計画を示したい、町民の皆様の意見を伺いたいという目的で開催した
ものであり、反対意見が無かったら理解を得たということではない。

中学校敷地に建設するから小中一貫になったのか、小中一貫ありきで中学校敷地
になったのか経緯を伺いたい。

目指す小中一貫を行うために、どこが良いか検討してきた。場所が先ではなく目
的が先。

十分な議論を重ねて進めることも大事であるが大勢の意見は中々纏まらない。町
長の任期のうちに決断し建てるという決断はどうか聞きたい。

生徒数の減少が進んでいる中、小学校将来構想策定委員会からの提案である２０
３０年は一つの目安と考える。また、既存小学校への設備投資も経済的に持たせ
たい。これら生徒数、校舎への設備投資の関係から２０３０年開校ということで
目指したいと思っている。

小学１年生と中学３年生は９年差で感覚の違いも立案の中で考えておかないとい
けない。

川辺町小学校将来構想策定員会及び川辺町小学校再編計画策定委員会のメンバー
を教えてほしい。

学識経験者、大学教授、議会代表、教育委員、社会教育委員、区長代表、民生児
童委員代表、こども園保護者代表、園長、小学校ＰＴＡ代表、校長 等

ＰＴＡ会長、保護者会長は１年で交代となるが十分な議論、地元の意見として話
ができたか。

今後、総務部会、安全部会、カリキュラム部会など６部会程を計画しており、町
の皆様或いは役職の方々をお願いして進めていく予定。
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Ｑ ・ 市町村合併があった場合、この計画はどうなるのか。

Ａ ・ 小学校の統合は必要と考えており、この計画は進めるようお願いする。

Ｑ ・

Ａ ・

敷地を広げるという話は委員会ではあったか。或いは今後検討したいという思い
は有るか。

委員会でも広げられないかという意見があった。また広げたいと思うが持ち主が
あることなので勝手な事は言えない。
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